

VIDEOSPIEL GESCHICHTEN

Persönliche Geschichten über Videospiele

<https://www.videospielgeschichten.de>



Tipp für Schweden-Freunde: „Retrospelsmässan“

André Eymann am Mittwoch, dem 3. Mai 2017

Für Skandinavien-Reisende und Schweden-Freunde kommt hier ein Tipp, der in die nächste Urlaubsplanung eingebaut werden könnte. Einmal jährlich im April/Mai findet nämlich in Göteborg ein wunderbares Event namens „Retrospelsmässan“ statt.

Diese Retrogames Convention hat es in sich: sie ist mit fast 4.000 Besuchern (in 2015) nicht nur die größte jährliche Retromesse Skandinaviens, sondern bietet auch einen unglaublichen Umfang an Spielen und Systemen, die erworben und ausprobiert werden können. Neben dem Shopping-Erlebnis, gibt es Wettbewerbe, Ausstellungen, Cosplays, Flipper- und Arcadeautomaten, die zum Staunen und Genießen einladen.

Seid vielleicht beim nächsten Mal dabei, oder sagt es weiter!

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Youtube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

Inhalt entsperren Erforderlichen Service akzeptieren und Inhalte entsperren

Offizielle Links

- [Webseite der „Retrospeismässan“](#)
- [Facebook-Seite](#)
- [Twitter-Profil](#)

*Danke für diesen Tipp an [@RobertKreese](#) (Team *Alwa's Awakening*)*

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch, dem 3. Mai 2017 um 21:43 Uhr in der Kategorie: [Medien & Literatur](#). Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\) Feed](#) verfolgt werden. Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingen ist momentan nicht erlaubt.



Über Videospiegelgeschichten

Videospiegelgeschichten ist eine offene Plattform für Hobbyautoren und Journalisten. Die Webseite wurde 2009 gegründet, um es jedem Menschen, unabhängig von seiner Profession, zu ermöglichen, persönlich, authentisch und unabhängig über Videospiele zu schreiben

<https://www.videospiegelgeschichten.de>